



Asociación Canales de Maipo

Asociación canales: Espejo, Calera, Santa Cruz, San Vicente, Ochagavía

033/2016

PIRQUE, febrero 01 de 2016.

Señor (a) Asociado (a)
PRESENTE

Estimado Asociado:

Junto con saludar a usted, es importante para la administración seguir compartiendo los principales temas acontecidos, en los últimos meses en la Asociación, además de informar proyecciones para el presente año.

Durante el año 2015, se cumplió en general con el presupuesto ordinario del giro y el programa establecido para mantención y reparación de la Bocatoma y la Red de Canales, confeccionando para el año 2016 una estimación de ingresos y gastos ordinarios muy similar al año anterior. Sin embargo, para este año, se presupuestan cambios en la estructura de ingresos y egresos extraordinarios, con nuevos convenios y proyectos, en beneficio de la Asociación y también directamente para ustedes.

Para esta temporada de riego, el suministro de agua ha sido normal y podemos señalar, superior al promedio de los últimos años, con un flujo más que suficiente para cubrir las necesidades de todos los usuarios.

Importante destacar algunos temas que la administración ha desarrollado durante el 2015, como es el juicio por el proyecto hidroeléctrico Alto Maipo y la búsqueda de soluciones con los involucrados, para no afectar a la Asociación, con avances en un posible acuerdo, que permita proteger a la bocatoma, ante la operación de la central hidroeléctrica. También nuevos convenios, que generarán recursos extras para la Asociación, permitiendo desarrollar proyectos, enfocados a la bocatoma y canales de riego, manteniendo y modernizando las obras y haciendo cada vez más eficiente la entrega a ustedes de sus aguas. También tuvimos problemas, ajenos a nuestra voluntad, debiendo retrasar un proyecto de telemetría proyectado para el año 2015, el cual debemos retomar el presente año.

Son muchos los temas que desarrolla y afectan cada año a la Asociación, por eso es importante reiterar la invitación a participar en nuestras Juntas de Asociados, donde se presentan todos los acontecimientos que acontecen cada año.

A su disposición se encuentra la página web www.asocanalesmaipo.cl, en la cual podrán encontrar diversos informativos y otros antecedentes que pueden ser de su interés, como por ejemplo el informe diario de los caudales del río Maipo y la dotación de agua en litros por segundo por acción, captada en nuestra Bocatoma, además de gráficos comparativos con las últimas temporadas. Asimismo, podrá conocer todos los servicios ofrecidos a nuestros asociados y otras informaciones de la Asociación, tales como memorias, Juntas Generales, cartas, reportajes y noticias, entre otros.



CERTIFICADO
ER-1222/2009
PY-0016/2009

ADMINISTRADORA CANALES DE MAIPO LTDA
Servicios de Ingeniería - Legales

Virginia Subercaseaux 5946, Recinto El Clarillo, Pirque.
Fono: 854 8124 - Fono Fax: 854 8130 - Casilla 589 San Bernardo.

www.asocanalesmaipo.cl

Empresa Certificada ISO 9001/2008 y NCH 2009/2004





Asociación Canales de Maipo

Asociación Canales:Espejo, Calera, Santa Cruz, San Vicente, Ochapavía

A su vez, a través de dicha página web, se comenzará en los próximos días a entregar un nuevo servicio a ustedes, nos referimos a la consulta en línea de su estado de cuenta, además de poder actualizar sus datos personales. **Es importante para ello, que se registren en la misma página, comunicando el rut del titular de los derechos de agua.**

Cumpliendo con el proceso anual de cobranza, se adjunta aviso de cobro de la primera cuota 2016, siendo ésta del mismo monto que la cuota anterior. Se especifican los lugares de pago, cuenta corriente para depositar directamente o bien efectuar transferencia electrónica, teléfonos y todos los datos para facilitar su pago. Es importante considerar los beneficios por el pago dentro del plazo señalado, además, de evitar costos adicionales por atraso o bien cortes de agua en los casos de mayor morosidad.

Finalmente, informamos que nos contactaremos con un número determinado de regantes, a objeto de que contesten una encuesta por la CALIDAD DE NUESTROS SERVICIOS, agradecemos de antemano su recepción y devolución, información de gran ayuda para seguir avanzando y mejorando nuestra atención hacia ustedes.

Con toda la disposición para apoyar y atender sus consultas, saluda atentamente,



Rafael León Bilbao
ADMINISTRADOR GENERAL

RLB/Ifv.

Archivo: 419/2016c - Cobranza.